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О чуткости к ученику
Поставить дело обучения 

молодого поколения на вы
сокий уровень задач на
шей социалистической ро
дины—дело большой поли
тической и культурной важ
ности. Велики требования к 
советской школе, велика 
повседневная забота партии 
и правительства о ней.

Проверочные испытания 
в школах дают результаты 
работы учителей и учащих
ся за весь учебный год. 
Предварительные итоги ис
пытаний показывают значи
тельное улучшение нынче 
учебно-воспитательной ра
боты. В  Ильинской школе 
на испытаниях по русскому 
языку в 4 классе ученики 
не дали ни одной плохой 
отметки. Педагог тов. Со
ловьева и зав. ш к о л ы  
тов. Петровская на протя
жении всего учебного года 
серьезно работали, вдумчи
во и кропотливо готовились 
к проверочным испытаниям.

Ученики многие испыты
вают сейчас волнение. Со 
всей чуткостью старших то
варищей надо создать им 
здоровые условия работы, 
подбодрять их и вместе с 
тем не ослаблять требова
ния.

Неплохо поставили дело 
сейчас в Кузовинской шко
ле. Проведены собрания 
учащихся и родителей в 
колхозах, повторили весь 
пройденный материал за 
год, для отстающих орга

низованы дополнительные 
занятия. В процессе испы
таний комсомольцы прово
дят беседы с родителями в 
создании хороших условий 
для детей дома, организо
вали выпуск стенной газе
ты по ходу испытаний, где 
передают опыт лучших уче
ников, осторожно подме
чают недостатки отстающих.

Серьезной критики заслу
живает постановка учебной 
работы в Больше-Плосков- 
ской, Не к р а с  их инс к ой, 
и М.-Плосковской школах. 
Подготовительная работа к 
проверочным испытаниям 
проведена недостаточная. В 
Б.-Плосковской школе 20 
учеников 4-го класса по 
русскому языку (диктант) 
получили в среднем на каж
дого ученика по 13 оши
бок, отличных и хороших 
отметок нет, 3 отметки .по 
средственно" и остальные 
„плохо", по устным испы
таниям 10 отметок „посред
ственно" и 10 „плохо*. 
П р и ч и н а  — недоработка 
прошлых лет и этого года. 
Учителям этих школ много 
надо поработать, чтобы под
тянуться до уровня лучших. 
К  этим школам сейчас прик
реплены опытные педагоги 
из других школ. Это меро
приятие надо практиковать 
шире. Инспектора РОНО 
должны большую часть 
своего времени находиться 
в школах.

А. Кондратов.

Учитесь ребята 
на „о т л и ч н о "

Хорошо учиться—зависит 
от нас самих. В течение 
всего года мы имели отмет
ки на „отлично" и „хоро
шо". Сейчас на испытаниях 
по русскому языку получи
ли отметки „отлично". На 
„отлично" сдадим и осталь
ные предметы.

Я, Скворцов Иван, пой
ду учиться в индустриаль
ный техникум, хочу быть 
техником—механиком.

А я, Сапожников Михаил, 
пойду учиться в Карельский 
педтехникум. Заявления мы 
подали. Все зависит от нас 
самих, кто хочет учиться 
старательно, тот не будет 
никогда иметь плохих от
меток. Учитесь, ребята, на 
„отлично".

Выпускники 7 класса Мик- 
шинской неполной средней 
школы:

Сапожников Михаил (сын 
лучшего бригадира колхоза 
„Красное Микшино*).

Скворцов Иван (сын орде
ноноски А. П. Скворцовой).

П рополка семенников 
клевера

Во всех колхозах Горш- 
ковского сельсовета прохо 
дит прополка клеверных 
семенников. Сегодня полку 
в количестве 38 гектар за 
канчивают. Заканчивают и 
вспашку паров. Одновре
менно с полкой клевера и 
под'емом паров начали про
полку льна. Семенов.

А Б А Ш К И Н  И С КЛ Ю ЧЕН  ИЗ ПАРТИИ
Член партии Абашкин, 

работая прокурором района, 
показал себя почти с пер
вых же дней прибытия в 
район с отрицательной сто
роны.

Он пьянствовал, избивал 
жену, не являлся по нес
колько дней на работу, к 
исполнению своих обязан
ностей относился халатно, 
за прохождением дел в 
следствии следил слабо.

Разложившись в бытовом 
отношении, он потерял пар
тийное лицо и далее начал 
вести антипартийные разго
воры с некоторыми работ
никами своего аппарата*,

Все это было лишь пов

торением того, что уже до
пускал Абашкин в других 
районах.

Бюро РК  ВКП(б) сняло 
Абашкина с поста прокуро
ра и утвердило постановле
ние первичной парторгани
зации НКВД  об исключении 
его из партии.

Бюро отметило, что суще
ствовавшая до марта меся
ца первичная парторганиза
ция суда и прокуратуры не 
поставила вопроса о партий
ности Абашкина, замалчивая 
безобразия, которые им до
пускались.

Вопрос этот ставится на 
проработку всех первичных 
парторганизаций.

ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ

На полях нашего района
Недопустимо медленно идет» 

под'ем паров в районе. Веоь 
районный актив выезжает в 
колхозы для проверки хода 
работы.

Подъем паров, целины, про
полка льна, зерновых и кле
верных семенников, подготов
ка к уборке н сенокосу—вот 
какие вопросы стоят перед 
колхоэамн.

Вое люда, на всех лошадях 
и тракторах, должны работать 
организованно, дружно и нап
ряженно. Надо поднять сорев 
нование, выпускать стенгазе
ты, установить доскн учета, 
восстановить систему дачн на
рядов о вечера, чтобы кол
хозники имели возможность 
выходить иа работу рано ут
ром, о 4—5 часов.

О о л и т  лен все колхозы
Колхоз „Новая Ворониха", 

к полке льна приступил 29 
мая, к 1 июня у них была 
закончена прополка на уча
стке звена высокого уро
жая. Проходит полка на 
остальных участках посева 
льна.

3 июня приступил колхоз 
„Маяк", сегодня приступа
ют остальные колхозы Зо- 
лотихинского сельсовета.

Я к о в а м .

В Пашкове бездействуют
На радиоперекличке пред- Колхозники на работу не

выходят потому, что наря
дов на работу никто не вы
дает, а некоторые, восполь
зовавшись отсутствием ру
ководства, начали пьянство
вать.

седатель чашковского кол
хоза „Буря“ Сигов сказал, 
что план по под'ему паров 
он выполнит к 1 июня. Сей
час уже 4 июня, но в кол
хозе „Буря" поднимать па
ры еще не начинали. Пред
седателя Сигова колхозни
ки не видят в колхозе уже 
несколько дней, он уехал в 
Лихославль и оттуда ушел 
в свою деревню.

В колхозе стоят два трак
тора, не работают, т. к. на
воз в поле еще не вывезен.

Ф. К.

СРЫВАЮТ РАБОТУ ТРАКТОРОВ
По договору и маршруту 

с 27 мая мы должны были 
работать на подъеме паров 
в колхозе „Возрождение", 
Анцифаровского сельсовета. 
Выполняя договор, мы при
гнали сюда трактор „Х Т З “ 
№  69, но председатель кол
хоза т. Лебедев и бригади
ры Ершов я Беляков вмес
то того, чобы дать работу, 
заявили: „Пар пахать рано 
и мы не разрешим".

Несмотря на неоднократ
ные предупреждения со 
стороны бригадира отряда, 
все же Лебедев работы 
тракторам не отвел» в ре

зультате трактор простоял 
три дня. На 4-й день мы 
настояли, участок нам от
вели, мы вспахали 2 га, но 
затем вынуждены были 
опять остановиться, т. к. 
участок кончился. Рабочих 
к трактору они не выделили. 
Между тем пахать можно 
было, участки для этого 
были.

Так безответственно от
носятся к работе тракторов, 
нарушают маршрут, договор 
и следовательно срывают 
работу тракторов.

Турухин,
Травкин.

Общественное питание в 
г. Лихославле до сего вре
мени поставлено очень пло
хо. На бюро РК  ВКП(б) 
вскрыты вопиющие беспо
рядки в постановке работы 
столовой Сельпо и ее лич
ного состава.

Правление Сельпо не ру
ководило столовой. Обо 
ротных средств нет, деби
торская задолженность не 
взыскивается, учета и каль
куляции в столовой не бы
ло, процветало воровство 
продуктов, столовая терпе
ла убытки.

Бюро РК  ВКП(б) указало 
председателю Сельпо тов. 
Белову на недопустимость 
беззаботного отношения с 
его стороны к делам столо
вой. Белов предупрежден, 
что если он.и в дальнейшем 
не исправит положение в 
столовой и по сельпо в це
лом, то будет снят с долж
ности председателя Сельпо 
и направлен на низовую ра
боту в том же сельпо.

Для разработки конкрет
ных мероприятий по столо
вой создана специальная 
комиссия.

О СОЗЫВЕ П Л Е Н У М А  РИК 'а
Постановление президиума Р И К (а 

от 2 июня 1936 года
Проведенный слет кол

хозников стахановцев и 
председателей сельсоветов 
и колхозов принял обяза
тельства окончить вспашку 
пара к 5-VI и прополку 
льна до 10-VI, немедленно 
начать подготовку к уборке.

Президиум Райисполкома 
считает необходимым про
вести проверку выполнения 
со стороны сельсоветов и 
колхозов принятого слетом 
решения и созвать на 7 
июня расширенный пленум 
Райисполкома с вызовом 
всех предсельсоветов. 

Утвердить повестку дня: 
1. О ходе п р о п о л к и ,

под'ема паров, корчевки и 
подготовки к уборке уро
жая. (Докл. Львов—Райзо, 
содоклады: Орлов, председа
тель Рыкушинского сель
совета, Григорьев—Тимош- 
кинского, Бойков—Октябрь
ского с-с., Коркин— пред. 
колхоза им. Сталина, Свеч
ников—„Кр. Микшино", Куз
нецов— „Октябрь".)

2. О выполнении финпла- 
на 11 квартала. (Докл. тов. 
Самгин, Содоклады: Леонов— 
Дубихинский сельсовет, Гу
барев—Парфеновский сель
совет!.

Пред. РИК'а Самгин.
Секретарь Герасин.

О фельетоне: „В  горсаду“
Постановление президиума РИК'а 

от 27 мая 1936 г.
Считать совершенно пра

вильными факты, приведен
ные в фельетоне.

Отметить бездушное от
ношение со стороны зав. 
столовой Шевелева к про
давщице тов. Бендер, заста
вившего ее просидеть две 
ночи в горсаду, охраняя то
вары, за что об'явить Ше
велеву выговор.

Указать пред. сельпо тов. 
Белову на недопустимое 
отношение к материалам 
газеты (факт на правлении 
сельпо не обсужден, мер к

расширению и дооборудо
ванию ларька не принято). 
Предложить тов. Белову об
судить материал на правле
нии. Решение правления 
представить РИК'у.

Поручить тов. Алексееву 
(инспектору райвнуторга) 
раз'яснить на правлении ре
шение президиума РИ К ‘а.

Настоящее постановление 
опубликовать в газете „На 
колхозной стройке".

Зам. пред. Райисполкома 
Виноградов.

Секретарь Герасин,



В комсомольских 
организациях

Пассивные не нужны 
в комсомоле

Комсомолец Смирнов И, сос
тоявший в горшковской органи- 
вации, не оправдал иванвя ком
сомольца. Он в проивводствен- 
ной работе колхоза учавствует 
пассивно, политически не учит
ся, членские взносы не платил 
с 1933 года.

Комсомольская организация 
принимала ряд мер, но он не 
исправлялся, поэтому мы на соб
рании исключили его ив членов 
ВЛКСМ.

Кузнецова.

МЕДЛЕННО 
ПРОРАБАТЫВАЮТ 

1МАТЕРИАЛЫ 10 с'езда
В комсомольской политшколе’ 

колхова „Вспомогатель" только 
что приступили к проработке 
материалов 10 с'евда ВЛКСМ. 
Проработали первый равдел док
лада тов. Косарева. Пропаган
дист тов. Белов (неполная сред
няя школа) ве организовал 
усиленной проработки, проведя 
одно ианятие, он даже не дого
ворился с комсомольцами о сле
дующем дне занятий.

Заведующему отделом полит
учебы Райкома ВЛКСМ т- Гурь
еву надо контролировать работу 
пропагандистов.

В. Селин.

Недостаток 
допризывного пункта
Из нашей комсомольской орга

низации артели „ Двигатель" ва 
допризывную подготовку ходят 
5 человек вот уже второй месяц. 
Посещать политшколу они не 
могут. Мы проработали почти 
весь материал 10 с‘евда комсо
мола, Е0 эти пять комсомольцев 
ещ е не п р о ш л и  ниче
го по интервалам с'езда т. в. 
на допризывном пункте полит
занятия не проводятся, —  его 
плохо.

Грибов.

Плохой пример
Вместо того, чтобы рав'яснять 

молодежи и колхозникам вред 
суеверий и религиозных предрас
судков, комсомольцы Митрофа
нов А. и Булевский Q. первич
ной органивации колхоза им. 
Сталина в религиозный праздник 
на работу не вышли, а пошли 
гулять, в то время как все ос
тальные колхозники работали. 
Плохой пример. Они нарушают 
программу и устав ВЛКСМ.

Рулевский.

Бездельник и хулиган 
в роли комсорга

При колхозе „Вперед к побе
де", Октябрьского сельсовета 
имеется первичная комсомоль
ская организация, комсоргом ко
торой числится Сергеев Ф., но он 
организацией не руководит. Ху
же того, в своем быту он до
пускает некомсомольскне поступ
ки. Однажды, напившись пья
ным, он отругал Бонину непри
личными словами и хотел ее ив- 
бить ва то, что она является ре
дактором стенной гаветы и про
пустила заметку о его бевделии.

Броме того, Сергеев, работая 
агентом почты, раскрывал пись
ма, идущие в редакцию paflra- 
8бты, и если заметка его касает
ся, то ов ее двквидврует.

Почему вреден аборт
Абортом называется всякое 

преждевременное прерывание бе
ременности. При чем различают 
самопроизвольное и искусственное 
прерывание беременности. Само
произвольное прерывание бере
менности может являться резуль
татом ненормального развития и 
заболевания матки, или послед
ствием общего заболевания орга
низма женщин (сифилис, тиф, 
тяжелая форма грипаа и др.). 
Наконец, причиной самопроиз
вольного выкидыша могут быть 
сильные механические воздейст 
вил и сотрясения.

Искусственное прерывание бе
ременности производится при за
болеваниях угрожающих жизни 
женщины. А на основавии пос

тановления правительства от 
20/XI 1920 года оно делается 
и по социальным показаниям 
(многодетность, плохая матери
альная обеспеченность и т. п,).

Наблюдения последних лет при 
массовых производствах абортов 
выяснили, что даже вполне уме
лое, проведенное в наидучшей 
обстановке, технически совер
шенное прерывание беременности 
ведет к целому ряду сложных 
расстройств в органивме женщи
ны, длительно нарушая ее тру
доспособность и вызывая серьез
ные заболевания нервной системы.

Дело в том, что беременность, 
вообще говоря, есть весьма слож
ный процесс в организме жен
щины и внезапное вмешатель

ство в спокойное нормальное те
чение этого физиологического 
процесса представляет собою гру
бое насидив-травну, связанную с 
резкими колебаниями в жизни 
всего организма женщины, что 
нередко создает почву для цело
го ряда серьезнейших, часто хро
нических, неизлечимых заболе
ваний.

Вот почему мы должны при
ветствовать проект постановле
ния ДИК СНК от 25 мая с. г. 
о запрещении абортов.

Борьба с абортами, как одной 
из причин женекой заболевае
мости, неизбежно должна быть 
поставлена в порядок дня. И мо
мент настал.

Санврач Поздняков

В колхозах 
прорабатывают 

проект
В колхозах Микшинского 

сельсовета прорабатывают 
проект закона о браке, семье. 
Колхозники сельхозартели 
„Авангард", прорабатывая 
законопроект, в своих выс
туплениях целиком одобря
ли законопроект. В обсуж
дение большое место зани
мал вопрос о родильных и 
детских домах.

Никаноров

Нужна помощь
В колхозах Первитинского 

сельсовета широко развер
нули проработку законо 
проекта о запрещении абор
тов, о помощи роженицам, 
расширении сети родильных 
домов, яслей и т. п.

В сельхозартели имени 
Дзержинского и „Новый 
быт“ на собрание пришли 
все колхозники. Они в сво
их выступлениях полностью 
и единодушно одобрили за
мечательный законопроект.

После обсуждения проек
та закона колхозники внес
ли ряд предложений и до-

многосемейным
полнений к нему. В числе 
предложений имеется:-„Кол
хоз имеющий у своих чле 
нов артели не менее пяти 
детей, должен организовать 
детские ясли. В  каждом кол
хозе организовать кассу 
взаимопомощи, к о т о р а я  
должна выдавать безвоз
вратные ссуды многосемей
ным и при рождении ше
стого ребенка*1 и т. д.

Обсуждение законопроек
та продолжается,

А. К.

Нет пожарного 
инвентаря

Председателю Баранов
ского сельсовета Лебедеву 
было предложено поставить 
кадки с водой около поме
щения, лесницу, очистить 
колодец, но Лебедев, и Ан
тонов только обещают это 
сделать, а не делают.

Малышев

О помощи матерям— колхозницам
Мать—колхозница, имея 

р е б е н к а ,  неизбежно, 
даже при наличия дет- 
яслей и площадок, более 
занята дома и следователь
но меньше выработает тру 
додней. А трудодни—это. 
главное богатство в семье.

Надо, по моему, оказывать 
помощь колхозной семье на

каждого нового ребенка, 
путем начисления некото
рой доли трудодней.

При таком положении, 
даже без запрета абортов, 
колхозницы в огромном боль 
шинстве случаев на аборт 
не пойдут.

П08ДНЯК0В

ЗА ГРА Н И Ц ЕЙ
Германский проект 

Англо-Германского соглашения
ЛОНДОМ, 31 мая. (ТАСС).

Сеедей рефари", вопреки вче
рашний официальный опровер 
жениям, считает правильными 
сообщения, согласно которым 
пребывание Риббентропа у Лон
дондерри имеет целью обсужде
ние важного политического пла
ва, „осуществление которого 
сделало бы Англию союзницей 
Германии". Главным пунктом

плана, пишет газета, является 
заключение пакта взаимной по
мощи между Англией и Герма
нией. Германия гарантирует 
Англии безопасность в Западной 
Европе, включая Средиземное 
море. Англия со своей стороны 
гарантирует Германии невмеша
тельство в ее действия в Вос
точной Европе.

Издевательство Финляндских властей 
над советским гражданином

Финлядский суд вызвал в I 
качестве свидетеля советского 
гражданина Матвеева. Прави
тельство Финляндии гарантиро
вало ему полную неприкосно
венность.

Но стоило Матвееву прислать 
в столицу Финляндии и явиться 
в суд, как началась неслыхан
ная травля его со стороны фин
ских белогвардейцев и агентов 
полиции.
Угрозами немедленно прикончить 
его, у Матвеева вынудили не
верные, продиктованные ему 
показания против тов. Антикай- 
нена. А затем Матвеева увели 
из суда, не позволили пойти в

Полпредство и целые сутки фак
тически держали его в плену.

Лишь на другой день при по
мощи хитросп удалось Мат
вееву убежать от насильников.

Он пришел в Полпредство, 
эаявил, что отказывается от 
данных им на суде ложных по 
казаний и просил Полпред
ство, как можно скорее, напра
вить его на родину в СССР.

Но (и это самое важное во 
всем деле), когда Полпредство 
обратилось к финляндским влас
тям за выездной визой для Мат
веева, то Министерство Иностран
ных Дел отказалось визиро
вать его паспорт.

Англо-итальянский 
„об м ен  мнений" 

об Абиссинии
ЛОНДОН, 31 мая. (ТАСС). По 

сообщению дипломатического 
обозревателя „Обсервера", обмен 
мнений между Англией и Ита
лией по абиссинскому вопросу 
будет наднях продолжен. Обе 
стороны якобы привнают необхо
димость до ближайшего созыва 
Совета Лип притти к некоторо
му предварительному соглаше
нию.

ЖЕНЕВА, 31 мая. (ТАСС). 
Здесь стало известно, что на 
днях французское правительство 
запросило правительство Англии, 
считает ли оно, что санкции 
должны быть усилены для того, 
чтобы заставить Италию прекло
ниться перед волей Лиги наций, 
■ли же Англия готова содейст
вовать возвращению Италии 
возможно скорее в круг актив
ных защитников мира в Европе 
путем ликвидации санкций. 
Французское правительство при 
этом укавало, что по его мне
нию, дальнейшее продолжение 
„подусанкций" нежелательно.

Бак передают, в Лондоне от
ветили, что правительство 
Ангдп еще не пришло к окон
чательному решению по этому 
вопросу.

Ошибки первых дней 
исправлены

На ряду с тем, что про
ходит под‘ем паров и вы
возка навоза, в колхозе 
„Красный перевал" с 1 июня 
организовали прополку льна 
на общих участках, пропо
лото 6 га. В первые дни 
работы на прополке допус
тили ошибку, работали ско
пом, но это на третий же 
день исправили. Сейчас ра
ботают каждый на своем 
участке, в реультате произ
водительность труда значи
тельно повысилась, качест
во работы улучшилось.

Михайлов.

Почему станок 
не используется?
На калашниковском стек

лозаводе „Октябрь" комсо
молец Кузнецов Н. перекон
струировал старый станои 
по выработке электроколб. 
Ценность его заключается в 
том, что отсутствует произ
водственный простой. Тех
нический осмотр станка про
вели, составили акт, одоб
рили, Кузнецова премирова
ли. Сейчас этот станок от
брошен и простаивает.

Знают об этом председа
тель завкома Булкин и ин
женер Писарева, но не об
ращают внимания. Зор.

Пропойцы
у руководства

Директор лисье-горского 
карьера Шитов, бухгалтер 
Белорусов, кассир Головин 
с 18 мая по 23 мая пьян
ствовали.

22 мая, в „вознесение" 
собрались все у кладовщи
ка Григорьева и с ним 
вместе пьянствовали всю 
ночь.

Вопросами производства 
они не занимаются, поэтому 
план добычи гравия не вы
полняется. Строительство 
узкоколейной железно-до* 
рожной сети идет медленно.

Рабочий.

Погноили мясо
Для столовой рабочих 

карьера Лисьи горы заку
пили 200 килограмм мяса, 
которое начало портиться. 
Когда мясо было свежее, 
рабочком и рабочие проси
ли к 1 маю продать это 
мясо рабочим по 3 рубля за 
килограмм, но директор 
Шитов закричал: „Я  сам
его с‘ем, никому не про
дам!" Мясо, 105 килограмм 
испортилось и 17 мая его 
отправили на салотопку.

О т в .  р е д ак т о р  Ю Ж А К О В  М .  Г .

3—4—5 июня 1936 г.

5  ГОРОДСКОЙ
ЗВУКОВОЙ 

КИНО-ТЕАТР
ЗВУКОВОЙ ФИЛЬМ

„Родина
зовет"

Начало сеансов в 7 и 9 ч. 
вечера.
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